

6TA SEMANA MUNDIAL PARA LA SEGURIDAD VIAL “CALLES POR LA VIDA”, #Love30.

Categoría: Transporte Gobierno

Creado: Miércoles, 28 Abril 2021 09:39

Escrito por Janet Sierra

Visto: 292

Con el propósito de continuar contribuyendo al fortalecimiento de la labor de educación, prevención y seguridad vial dirigida a toda la sociedad y de manera especial, a las nuevas generaciones de niñas, niños, adolescentes y jóvenes, convocándolos a las buenas prácticas vinculadas al uso de la vía; se presenta el siguiente Plan de Actividades para celebrar la “6ta Semana Mundial para la Seguridad Vial”, a desarrollarse del 17 al 23 de mayo en todo el territorio nacional, orientada por la Comisión Nacional de Seguridad Vial sobre la base de la convocatoria promulgada por las Naciones Unidas.

La misma estará dedicada a la convivencia armónica en espacios viales públicos, donde intervienen y concuerdan los vehículos y los más vulnerables, como los peatones, los ciclistas, los niños, las personas mayores y con discapacidad, además de contribuir a que las vías sean escenarios saludables, ecológicos y adecuados, bajo el eslogan Calles por la vida #Love30”, con el objetivo de limitar la velocidad a 30 km/h en las zonas donde confluyan, peatones y automóviles.

Las actividades a desarrollar en la provincia Mayabeque, se ajustarán a las medidas previstas como parte del Plan de Enfrentamiento y Control a la Covid_19 del Ministerio de Salud Pública.